

## Sobrepasa SHCP gasto en asuntos globales (Reforma 29/07/18)

Sobrepasa SHCP gasto en asuntos globales (Reforma 29/07/18) Belén Rodríguez Para mantener vínculos con Organismos Internacionales (OI) durante los dos últimos años, la Secretaría de Hacienda gastó tres veces más de lo presupuestado. El sobregasto de la dependencia en 2016 y 2017, a través de la Unidad de Asuntos Internacionales de Hacienda, suma 4 mil 664 millones de pesos, según datos de la Cuenta Pública, lo que supone que en conjunto en esos dos años el gasto ejercido fue 2.9 veces mayor al presupuestado. Durante 2017, el presupuesto aprobado al inicio de año fue de 735 millones de pesos, pero la dependencia gastó 3 mil 341 millones, 3.5 veces más que su presupuesto. En 2016 el gasto observado fue de 2 mil 761 millones de pesos, mientras que el presupuesto inicialmente aprobado para la Unidad fue de 820 millones, es decir, 2.3 veces más. Este gasto se decidió mientras Luis Videgaray y José Antonio Meade estaban al frente de la dependencia. Hacienda explicó que con estos recursos se buscó lograr más presencia en bancos multilaterales de desarrollo. "México sí debe tener participación en organismos internacionales, como el Banco Mundial. La pregunta sería si el dinero que reciben de México, además de mantenerlo en el Board, se reinvierte", dijo Oliver Meza, investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Hacienda detalló que la adquisición de acciones de OIs, que suma 6 mil 156 millones de pesos en el periodo referido, estuvo vinculada con pagos al Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (del Banco Mundial), la Corporación Interamericana de Inversiones (del Banco Interamericano de Desarrollo), el Banco de Desarrollo de América del Norte (NADBANK) y el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF).